

Legenhennen mobil halten

Seminar Infoveranstaltung
des DLR in Bad Kreuznach

■ **Bad Kreuznach.** Ein einfliegiges Seminar zum Thema mobile Legenhennenhaltung veranstaltet das Kompetenzzentrum ökologischer Landbau Rheinland-Pfalz am Donnerstag, 7. Dezember, von 9.30 bis 16.15 Uhr im Dienstleistungszentrum Ländlicher Raum (DLR), Rheinhessen-Nahe Hunsrück, Rüdesheimer Straße 60-68, in Bad Kreuznach (Anfahrt Gebäude D, Verwaltung). Das Thema lautet: „Legenhennenmobilstallhaltung – unter der Lupe – Herausforderungen und mögliche Lösungsansätze mit Blick auf Tier und Umwelt.“ Das Seminar richtet sich an interessierte ökologische Landwirte und konventionelle Berater. Die einzelnen Programmpunkte sind unter anderem: Stickschaftenfrage bei der Mobilstallhaltung aus Sicht eines Praktikers. Am Nachmittag werden die Themen in Workshops vertieft.

Die Kosten betragen 30 Euro, Anmeldung und Infos unter Tel. 0671/820 486 oder per E-Mail an raphaela.rehm@dlr.rlp.de

Streit artete in Schlägerei aus

Einsatz Polizei musste
sieben Personen trennen

■ **Bad Kreuznach.** Zu einer Schlägerei zweier Gruppen kam es in der Nacht zum Donnerstag kurz nach 1 Uhr vor einer Bad Kreuznacher Tankstelle in der Bosenheimer Straße. Vier 19- bis 32-Jährige waren mit drei 31- bis 32-jährigen Personen aneinander geraten. Im Verlauf der Auseinandersetzung schlugen die Beteiligten aufeinander ein, konnten aber von der Polizei getrennt werden. Mehrere Beteiligte wurden leicht verletzt. Es wurden Platzweise erteilt. Einer der Beteiligten musste die Nacht in Gewahrsam verbringen, da er dem Platzweis nicht Folge geleistet hatte. Gegen alle Beteiligten wurde ein Strafantrag wegen Körperverletzung eingeleitet. Zeitsmann, jan.



Stolz auf die Reiterfamilie und eine starke Jugend war der Vorstand um Präsident Max Loch (Mitte) bei der reiterlichen Sportgala in Seesbach, wo Mitglieder aus 36 Vereinen die Lorbeeren eines erfolgreichen Jahres entgegennahmen.
Foto: Bernd Hey

Bezirksverband feiert seine Nachwuchsreiter

Reiterball 36 Vereine nehmen an Veranstaltung in Seesbacher Semendishalle teil - Präsident lobt gute Jugendarbeit

Von unserem Reporter
Bernd Hey

Seesbach, wo beim Abschlussball der grünen Saison kurz vor Mittwochabend sportliche Erfolge mit Siegerkunden, Trophäen und Sachpreisen in fast 20 Sparten mit viel Applaus und lautem Jubel gewürdig wurden. Andreas Seidenzahl und der Vorstand des Bezirksverbandes um Präsident Max Loch, Geschäftsführer Klaus Holler, Jugendwartin Anni Dittmar, Breitensportbeauftragte Charlotte Clement und die Anfang Dezember beim Salutestival in Aachen Sophie-Marie Leister, Marie Entwistle und Leon Lersch-Kessel teil. Der Patenonkel des überaus erfolgreichen 14-jährigen Auener Bubs Leon Lersch-Kessel ist Andreas Seidenzahl. Der gelernte Hotelfachmann, Pferdeberater und Ausbilder ist stolz, dass die drei Schüler bei den Jugendmeisterschaften in Aachen und beim Preis der Besten in Warendorf erfolgreich waren und jetzt in Aachen unter den 35 besten Jugendlichen aus ganz Deutschland antreten dürfen.

Im Bezirksverband sind reiterliche Vereinigungen aus den drei Landkreisen Kreuznach, Birkenfeld und Rhein-Hunsrück gemeldet. 36 Vereine kamen nun zur Sporthalle nach

mithilfe eines Beamtes an der Wand zu sehen. „Ja, die Jugendarbeit in den Vereinen ist vorbildlich und geniesst höchste Priorität“, sagt Max Loch und unterstrich, dass siegerhungrige Eltern wert sei und man auch sahe, dass sich diese Mühe bezahlt mache.

Wissenswertes über den Pferdesportverband gibt es auf der Internetseite www.bezirksverband-nah-hunsrück.de.

■ **Ruß Rheinbollen und dem RFZV Ellerbachtal 2.** In der Breitensportbeizirkmeisterschaft ging Gold an: Franziska Kunz (RV Birkenfeld). Die RG Berghof gewann Bronze beim offenen Mannschaftswettkampf beim Landeschauplatz in Zieckau. RFZV Ellerbachtal kam auf Rang zwei beim Championat in Zaikau in der Mannschaft und im Jugendmannschaftswettkampf. Tolle Stimmung und traumhaftes Ambiente – wir sind begeistert“, lobte der Bezirksvorsitzende und Chef Max Loch bei der Tombola. Die Höhepunkte des Jahres waren

Veitsrodt, Medienbeauftragten Rosmarie Röper übernahmen vor sieben Jahren die Vorstandsarbeit und führten ihn mit Kontinuität, Fleiß und Aktivität in eine erfolgreichreiche Ära.

Dies wurde bei der Sportgala in der voll besetzten Semendishalle bei einer rauschenden Ballnacht mit der Partyband Candies und dem Catherer Otto Krämer aus Altenbach überdeutlich. Vor sieben Jahren wurde in Schwollen gefeiert.

Weber (Ellerbachtal) und Hannah Rumeney (Jäger aus Kurpfalz), Dressur LK 5; Melanie Böhr (Jäger aus Kurpfalz), Lea Kämmer (Rheinbollen) und Madlen Becker (Hunsrück-Hohen), Dressur LK 4; Juliette Schuth, Tanja Pösch und Jessica Illes (alle drei Ellerbachtal), Dressur LK 2/3; Gold für Christiane Brauweiler von der RV Berghof, Rebbecca Heck und Christiane Bott (beide Mannschaftsmeisterschaften siegte RV Jäger aus Kurpfalz vor dem RFZV Ellerbachtal 1 und der Berghof). Bei der Jugend siegte Ellerbachtal 1.

■ **Seesbach.** Zu einer Schlägerei zweier Gruppen kam es in der Nacht zum Donnerstag kurz nach 1 Uhr vor einer Bad Kreuznacher Tankstelle in der Bosenheimer Straße. Vier 19- bis 32-Jährige waren mit drei 31- bis 32-jährigen Personen aneinander geraten. Im Verlauf der Auseinandersetzung schlugen die Beteiligten aufeinander ein, konnten aber von der Polizei getrennt werden. Mehrere Beteiligte wurden leicht verletzt. Es wurden Platzweise erteilt. Einer der Beteiligten musste die Nacht in Gewahrsam verbringen, da er dem Platzweis nicht Folge geleistet hatte. Gegen alle Beteiligten wurde ein Strafantrag wegen Körperverletzung eingeleitet. Zeitsmann, jan.

+

+